Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Arbeitskollegin

## Yvonne Marschall-Heinis

(1952 - 2025)

Sie war von Januar 2007 bis März 2016 ein wertvolles Teammitglied der Berner Augenklinik. Mit ihrer Herzlichkeit, ihrer fröhlichen und offenen Art prägte sie unseren Arbeitsalltag und brachte uns ihr Lachen. Auch nach Antritt ihres wohlverdienten Ruhestandes blieb der Kontakt zur Klinik und vielen Kolleginnen/Kollegen erhalten und alle freuten sich, wenn Yvonne wieder mal zu Besuch war.

Ihr plötzlicher Tod hinterlässt eine unsagbare Lücke – nicht nur in unserem Team, sondern auch in den Herzen all jener, die das Glück hatten, sie kennenzulernen. Wir sind überaus dankbar für die gemeinsame Zeit und werden sie in liebevoller Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt Franz, der ganzen Familie und allen Angehörigen. In dieser schweren Zeit sind unsere Gedanken bei ihnen.